
会議年月日 20 年 8 月 15 日 時　間 13:30 ～ 15:30 場　所 流山市中央公民館＇第３会議室（

高橋、山田、馬渡、新美、平手、春田

＇正面に向かって時計回り順に記載（

　中央公民館＇第３会議室（

４、次回予定

　９月１９日＇金（１３：３０～

３、太陽光発電のＱ＆Ａ＇新美（

　米子市の主婦が「太陽光発電普及の訴えをしている」＇０８年７月３０日付け毎日新聞（記事を紹介。

　新美家の発電量＇６／１１～８／１３（報告。

２、我が家の省エネ＇平手（

　　環境家計簿の報告があった。今年は緑のｶｰﾃﾝでｴｱｺﾝ運転と洗濯機の更新で省ｴﾈが期待される。

　70ｋｗｈ／０７年12月、110ｋｗｈ／０８年０８月

）測定誤差も考えられるので今後も測定を継続する。

　　Ｈ３年製＇日立：Ｒ－４１Ｄ１　400Ｌ（　　＝116ｋｗｈ／０８年6月、165ｋｗｈ／０７年8月

　　Ｈ20年製＇松下：ＮＲ－Ｅ４６２Ｔ　455Ｌ（＝299ｋｗｈ／０８年7月、266ｋｗｈ／08年8月

・高橋さんから「Ｈ18年製＇東芝：ＧＲ－ＮＦ427ＦＳＫ　418Ｌ（」の報告があった。

・新美さんから「新型冷蔵庫を導入したが省エネになっていない様である。継続調査中」との報告が

　　　あった。

　　　したが明確な回答が出ていない。今後もﾌｫﾛｰする。

　　測定方法が異なる為に比較が出来ない。この事についてメーカーに確認した。

　　その結果：ＪＩＳ　Ｃ9801が2006年に大幅に変更となり06年以前の製品を現在の消費電力に換算

　　・資源ｴﾈﾙｷﾞｰ庁が家庭内で消費する電力で冷蔵庫は16.1％と公表している。この根拠を問い合わせ

　　　　する方法を日本電機工業会が中心になって検討中とのこと。引き続きﾌｫﾛｰする。

議　　　　　　　　　　　　　　　　題　　　

１、冷蔵庫について＇春田（

　・省エネ対応が進む冷蔵庫と言われているが１０年前の冷蔵庫と最新鋭の冷蔵庫とカタログ上では
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